



Manizales, 05 de diciembre de 2024

Comunicado

Comunicado de prensa

Secretaría de Educación de la Alcaldía de Manizales se pronuncia sobre suspensión por presunto abuso sexual

La Secretaría de Educación de la Alcaldía de Manizales, en su compromiso con la protección y el bienestar de los estudiantes y toda la comunidad educativa, se pronuncia con respecto a la suspensión ordenada por la Personería Municipal sobre un presunto caso de abuso sexual que involucra a un miembro de una institución educativa.

Desde el primer momento en que se tuvo conocimiento de este lamentable suceso, la Secretaría ha actuado de manera inmediata y en total colaboración con las autoridades competentes para garantizar el cumplimiento de los protocolos de seguridad y protección establecidos por la ley.

La Alcaldía de Manizales reitera que no tolerará ningún tipo de abuso dentro del entorno escolar, ni en ninguna de las instituciones de la ciudad. La seguridad y el respeto hacia nuestros niños, niñas y adolescentes es una prioridad y, por ello, se seguirán implementando acciones contundentes para asegurar que estos hechos no se repitan.

De igual manera, hacemos un llamado a la comunidad educativa a mantener la calma y confianza en las instituciones encargadas de la justicia y protección. Se reitera que todas las medidas adoptadas buscan, ante todo, salvaguardar los derechos de los estudiantes y la integridad de los miembros de la comunidad escolar.

Por último, invitamos a todos los padres de familia, docentes y estudiantes a seguir trabajando juntos para crear un entorno educativo libre de abusos y de violencia, en donde prevalezca el respeto, la empatía y el compromiso por el bienestar de todos.

Este es un compromiso que la Alcaldía de Manizales mantiene de manera firme y decidida, con el objetivo de garantizar una educación de calidad, inclusiva y segura para todos.



**ALCALDÍA
DE MANIZALES**